Nancy

Un doublé pour Charlemagne aux Négociales 2024



Sidonie Marcoff et Kilian Girault sont les heureux lauréats du concours des Négociales.

didonie Marcoff et Kilian Girault sont encore surpris mais ravis d'avoir participé et remporté un concours qui leur tenait à cœur. En effet, les deux étudiants, âgés de 20 et 21 ans, se sont respectivement placés à la seconde et première place des Négociales organisées le 27 mars dernier.

Tous les deux sont étudiants en technique de commercialisation à l'IUT Charlemagne, à Nancy. Ils envisagent encore quelques années d'études, peut-être à l'étranger pour la jeune femme, et au sein de l'entreprise qui l'accueille en alternance pour son comparse.

Ce concours, Les Négociales, est né en 1989 à l'IUT Charlemagne, à l'initiative d'un enseignant. Il a pris de l'ampleur d'année en année, jusqu'à devenir le plus grand concours de négociation commerciale francophone. Il est destiné aux étudiants en formation commerciale et se déroule sous la forme de jeux de rôles.

Au tout départ, 6 000 candidats étaient inscrits. Après les qualifications, la deuxième étape, qui s'est déroulée cette année à Épinal, a vu les 600 meilleurs candidats s'affronter autour de cinq cas de négociation pour espérer décrocher le titre de meilleur négociateur francophone.

«Une victoire historique»

Sidonie Marcoff s'y est inscrite sur un coup de tête, et ne le regrette pas: «L'ambiance du concours était très conviviale, festive, il n'y avait aucune rivalité entre les participants. Je ne m'attendais pas du tout à cet accueil.»

« Cette victoire est historique, ajoute Kilian. Tout cela ne serait pas arrivé sans l'aide de notre professeur de négociation, Juliette Teulade, et nous la remercions de tout ce qu'elle a fait pour nous durant ces trois dernières années.»

Les deux jeunes gens, à l'issue du concours, ont reçu, outre des cadeaux, des contacts avec des futurs employeurs.

Dans le futur, ils envisagent d'être, pourquoi pas, organisateurs ou jury du concours.